

Universitäts- und Landesbibliothek Tirol

Die Schallplattenindustrie im Rahmen der deutschen Volkswirtschaft

Schroeder, Hildegard

1929

Vorwort

V o r w o r t .

Die Anregung zu dieser Arbeit erhielt ich durch meine jahrelange Tätigkeit in einer Schallplattenfabrik, wodurch ich einen viel tieferen Einblick in die Vielgestaltigkeit und die Besonderheiten dieses Industriezweiges erhalten habe, als dies Aussenstehenden möglich ist. Hinzu kommt, dass gerade die Schallplattenfabrikation ganz besonders ängstlich bestrebt ist, ihre Geschäftsgeheimnisse zu wahren, so dass es bisher noch nicht möglich war, eine gründliche Untersuchung über diesen Industriezweig anzustellen. Nicht zuletzt liegt wohl auch die Tatsache, dass das Thema in dieser Form noch nicht behandelt wurde, daran, dass die Schallplattenindustrie erst in den allerletzten Jahren in ungeahnter Weise eine sich ständig steigende Bedeutung erlangt hat - trotz gleichzeitigen Aufblühens des Radios, welches wider Erwarten den Absatz der Schallplattenindustrie erheblich gefördert hat.

Aus allem ergibt sich zugleich, dass das Material für die Arbeit überwiegend persönlicher Information und eigener Erfahrung entstammt .

Die theoretische Grundlage stützt sich auf die Ausarbeitung der Ideen jener Autoren, die in den Fussnoten angegeben sind .